
Aus  

EIGENSCHAFTSWÖRTERN 
werden 

NAMENWÖRTER 
 

Füge an das Eigenschaftswort –heit oder –keit an! 
 

einfach – die Einfachheit 
traurig - ________________________________ 
heiter - _________________________________ 
sauber - ________________________________ 
schwierig - ______________________________ 
einsam - ________________________________ 
schön - _________________________________ 
hässlich - _______________________________ 
gutmütig - _______________________________ 
dankbar - _______________________________ 
 

Wie funktioniert es hier? 
 

schnell – die _____________________________ 
neu – die ________________________________ 
mutig – der _____________ 
kalt – die _______________ 
warm – die ______________ 
nahe – die ______________ 
weit – die _______________ 
hoch – die _____________ 
tief – die _______________ 
lang – die ______________ 
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